

## Gymnasium wird 50 und feiert mit Ehemaligen

**HEILIGENHAUS (RP)** Das Immanuel-Kant-Gymnasium feiert sein 50-jähriges Bestehen und lädt zum Ehemaligentreffen für Samstag, 22. September, ab 16:30 Uhr ein. Das Wiedersehen mit Mitschülern, aktiven und ehemaligen Lehrern soll im Mittelpunkt der Feier stehen. Um den Wandel der Schule in den letzten Jahren zu zeigen, werden ab 16.30 Uhr Schulführungen angeboten. Ab 20 Uhr ist Zeit zum Austausch und zum geselligen Beisammensein in der Aula; für Getränke und einen Imbiss ist gesorgt.

Um Erinnerungen besser auffrischen zu können, will die Schule die letzten 50 Jahr präsentieren.

Hierzu benötigen die Organisatoren noch alte Fotos vom Abitur, Klassenfahrten, Einschulungsfeiern und sonstigen markanten Veranstaltungen und bitten um Zusendung an die E-Mail-Adresse [ehemalige@gymnasium-heiligenhaus.de](mailto:ehemalige@gymnasium-heiligenhaus.de) oder auch gerne per Post. Zwecks besserer Planung sind Anmeldungen zum Ehemaligentreffen erwünscht unter [ehemalige@gymnasium-heiligenhaus.de](mailto:ehemalige@gymnasium-heiligenhaus.de); bitte hier die Angabe des Abiturjahrgangs nicht vergessen.